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Protokollauszug 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Brand vom 11.05.2005 

 

 

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
ungeändert beschlossen 
 

 

Frage von Frau Brigitte Frank, Erberichshofstraße 53, 52078 Aachen 

- gerichtet an die Verwaltung 

 

Frau Frank ist erfreut darüber, dass die Baumaßnahmen an der Vennbahntrasse beendet sind. Sie hat 

zwei Fragen:  

 

1. Bei dem letzten starken Regen hat sie festgestellt, dass sich eine große Pfütze im Bereich Venn-

bahntrasse/Trierer Straße gebildet hat. Sie bittet die Verwaltung, mit der Firma Kontakt aufzuneh-

men, damit die Straße nachgebessert wird.  

 

2.  Weiterhin möchte Frau Frank wissen, ob die Taktfolge beim Einsatz der Gelenkbusse beibehalten 

wird. 

 

Bezirksvorsteher Henn antwortet auf die erste Frage von Frau Frank, dass die Verwaltung bereits die 

schadhafte Stelle in Augenschein genommen hat und tätig werden wird. 

 

Zu der zweiten Frage von Frau Frank wird Herr Paetz von der Aseag noch einige Erläuterungen zum ent-

sprechenden Tagesordnungspunkt geben. 

 

Es liegt eine schriftliche Anfrage des Vereins Jugend und Begegnung Im Brander Feld e. V. vom 

22.04.2005 bezüglich des Brander Walls vor.  

Diese Anfrage wird von der Verwaltung schriftlich beantwortet und den Mitgliedern der Bezirksvertretung 

bekannt gegeben. 

 
Beschluss: 
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